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先週末からの寒さは、春の暖かさに慣れてしまった私たちには、たいへんつらいものが

ありました。もしかすると、一旦しまったコートやストーブなどを、もう一度出された方

もいらっしゃったのではないでしょうか。 

それでも、どれほど気温が下がっても、やはり日差しの強さは春

そのものです。山々の木々は、さまざまな緑の新芽を出して、私た

ちの目を楽しませてくれます。また、花々も春から初夏のものに代

わってきました。ツツジや野フジが咲き始めましたし、畑では色鮮

やかなエンドウの花が満開です。6 月の梅雨までのこの時期が、一年間で最も過ごしやす

い期間なのかも知れませんね。別に遠くへ出かけなくても、お子様とご一緒に、近所を散

歩してみませんか？庭や垣根の木々、田んぼのあぜ道の草花、公園の隅っこで、新しい発

見があるかも知れません。いつも右へ曲がる道を左へ行ってみる。それだけで、お子様と

の小さな冒険が始まるかも知れません。 

この冷え込みで、結構風邪をひかれた方も多いようです。どうぞお気を付けください。 

１年生を迎える会 

 先週の木曜日、児童会主催の「１年生を迎える会」が行われました。そういえば、１年

生のみなさんは始業式には参加していませんし、入学式には 2～5年生のみなさんは出てい

ませんから、全校児童が一堂に会するのは、この日が始めてと

いうことになります。少し緊張気味に入場してきた１年生の子

どもたちは、在校生のみなさんと向かい合って座りました。最

初に児童会会長のあいさつがあり、そのあとは御薗小学校に関

するクイズへと進みました。なかなか難問奇問の連続で、我々

にもわからない問題続出でした。そして、２年生からは素敵なメッセー

ジつきのメダルを首にかけてもらいました。みんなとても嬉しそうでし

た。最後にみんなで校歌を歌い、1 年生の皆さんからのお礼の言葉、児

童会副会長のあいさつと続いて会は終了しました。 

今日の迎える会で、全校児童 528 人がますます仲良くなれたように思いました。 

 

咲き誇るツツジ 



任命式 

今年度前期の学級委員・代表委員・委員会委員長の任命式を、先

週の木曜日に実施しました。それぞれの学級や委員会で、リーダー

として頑張ってくれる皆さんです。やる気に溢れたその表情が、と

ても頼もしく感じられました。先日任命式を行った児童会役員のみ

なさんとも力を合わせて、この御薗小学校を盛り上げていってほしいですね。頑張ってく

ださい。 

地域集会・集団下校 

今週月曜日、年初めての地域集会と集団下校がありました。1 年生のみなさんにとって

は初めての行事ですから、ちょっぴり不安顔の子もいたようです。 

それぞれの地区に分かれて集合したあと、下記のような内容で集会をしました。 

・ メンバーの確認 

・ 通学路の安全確認 

・ 下校態度の指導 

・ 一年生を中心としての新しい並び方 

そして、集会が終わった地区から集団下校です。今回は、地区担当の職員もついて、実

際に危険箇所を確認しながら集団下校を行いました。この集団下校は年に数回実施します

が、緊急時の下校でも実施する場合があります。 

ご注意ください 

 こんな時期にと思われるかも知れませんが、現在伊勢市内の学校で、インフルエンザ

（Ｂ型）が流行しています。高校では学級閉鎖を実施している学校もあります。幸い、本

校では一人の罹患者もおりませんが、どうぞご注意下さい。外から帰ったら手洗い・うが

いをするなど、予防につとめてください。また、ゴールデンウイークに、生活が不規則に

ならないようご注意ください。もちろん症状が出たら、早めの受診をお願いします。 

 

 

 

 

 

５月相談室 ～いじめ・学習・友人関係・しつけ等～ 

５月は、７日（火）と２２日（水）に開設します。相談を希望される方は、学校ま

でご連絡ください。相談時間は、午前９時～１２時、午後１時～４時３０分までで

す。なお、休み時間につきましては、子どもたちの相談時間となっていますので、

よろしくお願いします。 

地域集会 集団下校 

学校周辺の工事 
今週から、学校周辺で工事が始まりました。上水道や舗装工事なのですが、７月まで

場所を変えて続けられます。子どもたちの通行にはガードマンの方がついてください

ます。自動車は片側交互通行になったり、迂回路を通らなければならないこともある

ようです。学校へおいでの方や近くを通行する方は、十分お気をつけください。 


